



Monstruo de Gatún quedó enjaulado

Elkis Martínez fue imputado por el homicidio de su cuñada y sobrino, ocurrido en Río Gatún #2, en la provincia de Colón. El hombre de 18 años los mató a puñaladas y huyó a la ciudad capital donde quedó entregándose a las autoridades en la iglesia Don Bosco de Calidonia.

P 15. LA ROJA



EL ASESINO SE QUEBRÓ LLORANDO DE ARREPENTIMIENTO EN LA AUDIENCIA



GOLEADA DE MARSELLA, MURILLO SE BAILA A LE HAVRE EN LA LIGUE 1

P 12. ESTADIO



TARJETAZOS QUE SE CONVIERTEN EN UN DOLOR DE CABEZA Y AL BOLSILLO

P 2. HECHOS

QUIEREN DECLARAR NON GRATOS A VARIOS EXPRESIDENTES DE LA REGIÓN, MIREYA MOSCOSO EN LA LISTA



P 7. MUNDO

AHORA VIENE LO BUENO

Pasadas las fiestas de fin de año, lo que viene son los carnavales. ¡Con ella me voy!



Redes sociales



Boxeador muere tras morderse la lengua durante un combate

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSÓLITO. El mundo del boxeo vuelve a teñirse de luto tras la trágica muerte del boxeador profesional tanzano Hassan Mgaya, quien falleció el pasado 30 de diciembre de 2024.

Mgaya enfrentó a su compatriota Paul Elias en una pelea de peso ligero. El combate transcurría con intensidad hasta que, en el quinto asalto, Mgaya cayó inconsciente en el ring luego de recibir una serie de golpes en la cabeza.

Según los informes locales, el boxeador sufrió una mordedura de lengua que provocó una obstrucción parcial de las vías respiratorias. Aunque recibió primeros auxilios de inmediato, el daño ya era irreversible.

CASO

Tras el incidente, debido a la gravedad de su estado, el boxeador fue trasladado al hospital, pero falleció tres días después.

Encuentran cadáver en el río San Miguel, el primer ahogado en Coclé

Lineth Torrero / El Siglo



LINETH TORRERO RAMOS

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un joven de aproximadamente 25 años fue encontrado sin vida en el caudaloso río San Miguel, ubicado en el corregimiento de San Miguel, un área montañosa al norte del distrito de Penonomé, en la provincia de Coclé.

Fueron los propios moradores quienes descubrieron el cuerpo. Personal del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) acudió a la zona para el rescate del cadáver que ya se encontraba en estado de descomposición. Se presume que tenía más de 24 horas ahogado en el agua.

La información preliminar apunta a que el joven era oriundo del sector y al intentar cruzar el río con rumbo a su casa, la corriente se lo llevó.

La Personería de Penonomé se trasladó al sitio para el levantamiento del cuerpo y traslado a la morgue judicial de Aguadulce.

Este sería la primera persona que muere ahogada en lo que va de 2025 en la provincia de Coclé.